

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado "Francisco Giner de los Ríos"

La prueba de 6º curso de Educación Primaria es usada como un instrumento contraeducativo más por el gobierno de la Comunidad de Madrid

La Consejería de Educación ha fijado para después de las elecciones autonómicas y municipales la realización de la prueba de 6º de Educación Primaria, en concreto para el día 29.

Mantenemos nuestra posición contraria a la realización de dicha prueba porque no tiene, en nuestra opinión, un objetivo educativo. Tanto el contenido de la prueba en sí como la valoración de los datos obtenidos, sólo sirven para confundir a los padres y madres y a la opinión pública pues distrae la atención acerca de la falta de recursos que el gobierno de la Comunidad de Madrid ha condenado a la Escuela Pública y a la confrontación sistemática que, al margen de los intereses del alumnado y del resto de la Comunidad Educativa, ocupa las prioridades del gobierno madrileño.

Estamos a favor de la realización de pruebas diagnósticas que tengan como fin la mejora de la calidad educativa y que el mismo alumnado que realiza la prueba reciba en el siguiente curso los apoyos necesarios para mejorar, en su caso, los resultados obtenidos y que el contenido de la prueba en sí, esté directamente relacionado con el currículo obligatorio que se cursa.

Sin embargo, la Consejería de Educación nos fuerza a posicionarnos contrarios a un examen que no aporta nada al alumnado y que no está relacionado con el temario del curso, sino que, como hemos podido comprobar, ha ido rebajando el nivel de las preguntas para obtener los resultados deseados y alcanzar mejores resultados globales para utilizarlos políticamente a su favor.

Aún estamos esperando las medidas educativas que deberían haberse derivado de los resultados de las pruebas de los dos años anteriores y que se tendrían que haber puesto en marcha para mejorar la calidad de nuestro sistema educativo.

Por eso reclamamos más compromiso educativo a nuestros gobernantes autonómicos y menos titulares de prensa contrarios a los intereses de la educación madrileña y esperamos que no se repitan las represalias en los centros educativos cuyas comunidades escolares se manifiestan en desacuerdo con este examen.

Madrid, 23 de mayo de 2007.